

EN SANTIAGO

AIEP entregó su Reporte Nacional de Vinculación con el Medio

La institución reconoció la labor de más de 20 organizaciones e inauguró una nueva sala de arte en su campus de Bellavista.

El pasado 6 de septiembre, se llevó a cabo el Reporte y Reconocimiento Nacional de Vinculación con el Medio del Instituto Profesional AIEP. En esta ceremonia, la institución presentó un balance de la función misional y distinguió a 28 organizaciones, del mundo público y privado, por su aporte al desarrollo social, laboral y productivo de Chile.

Algunas de las organizaciones premiadas fueron: Bomberos de Chile, Colbún, Grupo Saesa, Gendarmería, Fosis, AES Chile, Fundación de la Cámara Chilena de la Construcción, Injuv, Sence, Fundación Telefónica Movistar, Mineduc, Fundación Teletón, Senama, y la Fundación Conectado Aprendo. Todas ellas son parte de los cerca de mil socios comunitarios de AIEP.

En la instancia, la casa de estudios entregó además por primera vez el reconocimiento "Vinculados a otro nivel" a Zdenka Astudillo, directora ejecutiva de Sistemas B Chile. "Esta distinción premia a quienes desde los diferentes roles que han ejercido en su vida profesional se distinguen por generar puentes entre las organizaciones, buscando a través de la colaboración el camino hacia el desarrollo sostenible de Chile", afirmó Loreto Ferrari, rectora de AIEP.



Ana Luisa Vergara, subgerente de Sostenibilidad Corporativa de Colbún; Lizandro Labraña, subgerente de Medio Ambiente y Relacionamento de Grupo Saesa; Jorge Martínez, vicerrector de Operaciones de AIEP; y Sebastián Pino, coordinador de Proyecto 2011 Global.



Gladys González, encargada de Asuntos Internacionales y Vinculación con el Medio de Senama; Zdenka Astudillo, directora ejecutiva de Sistema B; Loreto Ferrari, rectora de AIEP; Claudia Asmad, directora de Senama; y Marcela Vaccaro, vicerrectora de Vinculación con el Medio y Comunicaciones de AIEP.



Fernando Baeza, de la Unidad de Cooperación Institucional del INE; Luis Carmach, vicerrector Zona Sur de Bomberos de Chile; Karim Quiroga, directora nacional de Escuelas AIEP; Felipe Zapata, encargado nacional de Programa Cursos en Línea de Senca; y Alicia Cárdenas, jefa de Vinculación con el Medio de la Fundación Súmate.



Viviana Aguayo, de Desarrollo Deportivo; y Patricia Duane, gerente general, ambas de las Olimpiadas Especiales Chile; Humberto Paredes, director nacional de Salas de AIEP; Paola Olivares, directora de la Fundación AES Chile; Felipe González, director ejecutivo de Cruz Roja de Chile; y Javiera Gutiérrez, directora ejecutiva de Micare.



Pablo Irarrázabal, Product manager de Almaz Hombre de Tercer París; y Nicolás Gagliardi, director nacional de Vinculación con el Medio de AIEP.



Verónica Castro, coordinadora de Proyectos de Red Elean; junto a Marcela Vaccaro, vicerrectora de Vinculación con el Medio y Comunicaciones de AIEP.



Olga Alarcón, directora de Fundación Telefónica; Krassa Pereira, jefa de Relaciones Externas; Marielene Gutiérrez, especialista en Relaciones Externas; ambas de BancoEstado; Loreto Ferrari, rectora de AIEP; Catherine Cortez, especialista en Relaciones Externas; y Christian Montecinos, subgerente Desarrollo Ahorro y Vivienda, ambos de BancoEstado.



Joaquín Walker, secretario ejecutivo del Plan de Reactivación Educativa de Mineduc; y Loreto Ferrari, rectora de AIEP.



Nicolás Gagliardi, director nacional de Vinculación con el Medio de AIEP; y Francisca Lewin, directora ejecutiva y cofundadora de Fundación Conectado Aprendo.



Valentina Rojas, coordinadora nacional de Alianzas Público-Privada de Fosis; y Nicolás Gagliardi, director nacional de Vinculación con el Medio de AIEP.



Juan Monichi, jefe comercial de Coaniquem; junto a Marcela Vaccaro, vicerrectora de Vinculación con el Medio y Comunicaciones de AIEP.



Zdenka Astudillo, directora ejecutiva de Sistema B Chile, destacada con el reconocimiento "Vinculados a Otro Nivel AIEP 2024", junto a Loreto Ferrari, rectora de AIEP.



Organizaciones invitadas y reconocidas en el Reporte Nacional de Vinculación con el Medio AIEP 2024.



Juan Monichi, jefe comercial de Coaniquem; junto a Marcela Vaccaro, vicerrectora de Vinculación con el Medio y Comunicaciones de AIEP.



Olga Alarcón, directora de la Fundación Telefónica; y Marcela Vaccaro, vicerrectora de Vinculación con el Medio y Comunicaciones de AIEP.



INAUGURACIÓN SALA DE ARTE AIEP

Bajo el marco del reporte y reconocimiento nacional de Vinculación con el Medio del Instituto Profesional AIEP se inauguró la nueva sala de arte de la institución, con la exposición "Los paisajes del exceso" de Rodrigo Opazo, arquitecto de formación y fotógrafo autodidacta, quien el 2023 expuso en el Museo del Louvre, siendo parte de un grupo reducido de artistas chilenos que han presentado sus obras en este museo, tal como lo hizo Violeta Parra en 1964. La exposición podrá ser visitada hasta el 26 de octubre en el campus de Bellavista de AIEP.



Marcela Vaccaro, vicerrectora de Vinculación con el Medio y Comunicaciones, junto a Loreto Ferrari, rectora, y Hernán Alarcón, director de AIEP, Bellavista, durante la inauguración de la sala de arte.



De AIEP, Karim Lela, director nacional de Escuela Arte e Industrias Creativas; Karim Quiroga, directora nacional de Escuelas; y Jorge Martínez, vicerrector de Operaciones.



Los estudiantes de Técnico en Gestión Cultural de AIEP, Francisca Zambrano e Ignacio Soto junto al artista Rodrigo Opazo, autor de la exposición "Paisaje del Exceso", y los estudiantes Fernando Asoar, Steven Flores y el docente Luis Rosales, los tres de la carrera Técnico en Gestión Cultural de AIEP.



Fernando de la Fuente, director nacional de la Escuela de Gastronomía, Hotelería y Turismo de AIEP; Germán Navarro, gerente de Comunicaciones de Pablo Bellavista; y Virginia Cordero, directora de la Asociación de Pintores y Escultores de Chile.